



元気な子 がんばる子 つながる子

校舎から見える山々が日に日に鮮やかになり、気持ちの良い季節を迎えました。先日行われたPTA評議委員会や総会、参観日にはたくさんの保護者の皆様にご来校いただきましてありがとうございました。参観日でのお子様の様子はいかがだったでしょうか。入学や進級の戸惑いから少し落ち着き、集団の中で学習に取り組む姿をご覧いただけたのではないかと思います。今年度の学校経営についてお話をさせていただいたように、「元気な子 がんばる子 つながる子」に育つよう教職員が力を合わせて指導・支援を行っておりますが、お気づきの点がございましたら、中旬に実施する個別懇談で遠慮なくお知らせください。



学習の様子



【20日～24日 運動会】

運動会に向けて練習を行っています。B高等部はグラウンド、他部は体育館で実施します。来校の際には、名札をお持ちください。名札が足りない場合は、事務室で貸し出しを行っておりますのでお使いください。

【大学生によるインターン・教育実習・介護等体験】

環太平洋大学・就実大学・岡山大学・ノートルダム清心女子大学・川崎医療福祉大学・新見公立大学等の学生が教育実習やインターンシップ、介護等体験で来校します。子どもたちにとって、いろいろな人と関われる良い機会となるようにしていきたいと思っております。



【ラクメのご協力ありがとうございます】

今年度から導入した「ラクメ」への登録ありがとうございました。たくさんの方にご協力いただき、スムーズに活用できています。出欠連絡の電子化で、情報共有を確実に行うことができますので、是非ご協力ください。

PTA評議委員会・総会 ありがとうございました

今年度の役員選出と、一年間の活動計画について話し合いました。

コロナ禍を乗り越え、会員同士が「つながる」活動を充実させていく方針を共有しました。

「ひがしサークル」も開催される予定です。是非ご参加ください。



春の交通安全啓発運動

知的障害部門高等部の生徒が、春の交通安全週間に校門前の交差点で警察や地域の方と一緒に啓発活動を行いました。「スピード注意」「シートベルト着用」「携帯電話運転中禁止」の札を掲げ、ドライバーの皆さんにチラシを配布し交通安全を呼びかけました。

学校の敷地内も横断歩道や「止まれ」があります。最徐行していただき、一方通行でお願いします。遊水池からの左折は非常に狭くなっています。お気をつけください。



心肺蘇生法講習を教員が受講

安心安全な学校となるよう全教員が心肺蘇生法の講習を受講しました。毎年実施しています。



iPadで
調べ学習

東支援学校
ホームページ



学校公開・学校見学

在校生の方を対象とした学校公開は10~11月頃を予定していますので、学部から案内があるまでお待ちください。また、地域の方や福祉サービス関係者、企業の方への見学は6月19日(水)に実施します。(詳細はHPをご覧ください。)

☆ボランティア(授業支援・行事支援等)募集について☆

授業や学校行事等でお手伝いいただけるボランティアの募集を行っています。お知り合いの方で楽器演奏など、協力して下さる方がいらっしゃいましたらご紹介ください。

活動時間: 平日(長期休業除く)8:30~15:00頃

連絡先: 東支援学校 地域連携係 (086-279-3020)